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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Landeshauptstadt Magdeburg ist derzeit in einer misslichen finanziellen Lage. 
 
 
Die Bundesregierung beabsichtigt eine Unternehmenssteuerreform. Dieselbe soll  – wie ich 
gelesen habe –negative Auswirkungen auf die Kommunen haben. 
 
In solchen Fällen geben in der Regel die kommunalen Spitzenverbände in Abstimmung mit 
den Kommunen im Land Stellungnahmen zu erwarteten Folgen einer angekündigten Reform 
– hier des Unternehmenssteuerrechtes - ab.  
 
Gibt es solche Stellungnahme in Sachsen-Anhalt? Haben Sie an ihr mitgewirkt? Welche 
Einschätzung  geben Sie zu den möglichen Folgen dieser Reform auf die künftigen 
kommunalen Haushalte der Landeshauptstadt? 
 
Welche Erwartungen sollte die Landeshauptstadt Magdeburg möglichst gemeinsam mit 
anderen Kommunen an das Land Sachsen-Anhalt – den Landtag sowie die Landesregierung 
- richten gegen vermutete Mindereinnahmen in Milliardenhöhe für die Kommunen 
bundesweit – evtl. sogar die Bitte zu einer Bundesratsinitiative gegen negative Wirkungen 
auf die Kommunen?  
 
 
 
Eine schriftliche Beantwortung wird erwünscht. 
 
 
 
 
Regina Frömert 
 
 
 




